

Xavier Solanas



GRANOLLERS

Alberto Fernández da el pistoletazo de salida para las elecciones generales

El coordinador de campaña del Partido Popular de Catalunya y portavoz en el Ayuntamiento de Barcelona, **Alberto Fernández Díaz**, se reunió este lunes con todos los miembros de la Junta Comarcal del Partido Popular. Entre los presentes estaban el presidente comarcal, **José Santiago Ariza** y la parlamentaria, **Maria Àngels Olano**, además de concejales de diferentes pueblos de la comarca. La presencia de Fernández, según él mismo explicó, era para "poner en marcha la cuenta atrás del partido hacia las elecciones generales". El objetivo de los populares, explicó, es que el próximo Presidente del Gobierno sea **Mariano Rajoy** y para ello cuentan con las aportaciones de votos que pueda hacer la comarca. Su referencia son los 35.000 sufragios logrados en el año 2000, lo que colocó a los populares como el tercer partido del Vallès Oriental por delante de ERC y de ICV. "Este es un buen punto de partida", dijo el dirigente popular. En los próximos meses, de cara a ir engrasando la maquinaria para las elecciones, los populares de la comarca celebrarán tres jornadas sobre temas sectoriales - Inmigración. Vivienda y Atención a las personas-, cada una de las cuales contará con la presencia de dirigentes del partido. Alberto Fernández señaló que en esta campaña se abordarían cuestiones que preocupan a los ciudadanos como la inmigración, la vivienda o la enseñanza. **RdV**

RdV



GRANOLLERS

Nutrida representación vallesana en la Fiesta de la Rosa

Centenares de militantes y simpatizantes del Partit dels Socialistes del Vallès Oriental, acudieron el pasado domingo a la XVIII edición de la Festa de la Rosa que tuvo lugar en la Pineda de Gavà. Una de las delegaciones más numerosas fue la de Granollers, cuya Agrupa-

REVISTA DEL VALLÈS

ción local trasladó hasta esta fiesta netamente socialista unas doscientas personas - en la fotografía miembros de la ejecutiva socialista de Granollers junto al presidente del Gobierno, **José Luis Rodríguez Zapatero**-. El presidente del gobierno, precisamente, fue el encargado de cerrar los parlamentos forlulando, como uno de sus ejes más destacados, un compromiso de que Catalunya "tendrá infraestructuras de primera". Otros oradores de la fiesta fueron el presidente de la Generalitat, **José Montilla**; la Ministra de Vivienda, **Carme Chacón**, y el alcalde de Barcelona, **Jordi Hereu**. **RdV**

Xavier Solanas



MONTSENY

Los parlamentarios socialistas se reúnen en el Montseny con Carod-Rovira

El Grup Parlamentari del PSC-CpC celebró este miércoles y este jueves unas jornadas de trabajo en el Hotel Sant Bernat, situado en el municipio de Montseny. Las jornadas, destinadas a reunir a los diputados socialistas con el objeto de encarar el nuevo curso político, tuvieron la particularidad de recibir dos conferenciantes de excepción. El miércoles los diputados del PSC encabezados por la diputada **Manuela de Madre** escucharon las palabras del vicepresidente del Govern y líder de ERC, **Josep-Lluís Carod-Rovira** y el jueves las del presidente de la Generalitat, **José Montilla**. Josep-Lluís Carod-Rovira pronunció la conferencia "Perspectives de l'Acció de Govern". Durante su intervención, el vicepresidente ha defendido la importancia de un Gobierno estable y unido para defender con fuerza los intereses de Catalunya en Madrid. "Ser estables en Catalunya quiere decir ser fuertes en Madrid", destacó el dirigente de ERC, quien añadió que garantizar esta estabilidad "no ha sido un acto de acomodación en el ejercicio del poder, sino un acto de acumulación de fuerzas para poder afrontar con ambición, unidad y firmeza la defensa de los intereses de Catalunya" en cuestiones como el despliegue del Estatuto, la inversión en infraestructuras y los grandes retos del país. **RdV**

MOLLET

El PP designa a un nuevo secretario de la junta local

La presidenta local del Partido Popular de Mollet, **Susana Calvo** ha designado a **Luis Javier Muñoz Codorniu** como nuevo secretario de la junta local. La designación de Muñoz Codorniu, que sustituye a la actual concejal en el ayuntamiento, **Eva Rodríguez**, según han informado fuentes de este partido, se ha realizado tras un acuerdo por unanimidad entre los miembros de dicha junta. El cambio tiene como objetivo reforzar el trabajo del partido en la localidad y permitir a la actual regidora una mayor dedicación al grupo municipal del PP en la localidad que cuenta con tres representantes. Luis Javier Muñoz Codorniu es un empresario del sector de la consultoría en ámbitos productivos, cuenta con 61 años y era ya vocal de la junta anterior. **RdV**

REVISTA DEL VALLÈS